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生活安全部会 

☆ 連区独自の特別交付金の活用について 

・ ハザードマップ（避難所を含む）を作って、全 

 戸配布したらどうか。 

・ 連区で防災訓練を行ったらどうか。 

☆ 「子ども見守り隊」について 

・ 学校から募集が難しくなっているので、部会で検 

討していただきたいとの要望が有りました。 

☆ 「防犯交通安全決起大会」の参加者を増やす方法に 

 ついて 

 ・ 若い人の参加を増やすため、児童参加の他に魅力ある行事を一緒に行ったらどうだろうか。 

☆ 防災について 

 ・ 隣近所で見守りをし、見て見ぬふりをせず助け合うことが大切だが、住民の高齢化が進み 

活動出来る人が減って、助け合いが難しくなって来ている。 

・ これまであまり取り上げられなかった女性に、もっと活躍の場を増やしていったらどうか。 

・ 女性の防災リーダー育成等が考えられないか。 

○ 以上のような事を部会で話し合い、今後の課題としました。 

福祉部会 

部会員は11名（うち女性4名）で、5回の会合を

重ねました。部会では、主なテーマである敬老会事業

に関する事項を中心に話し合いました。 

 メンバーは、「敬老会のスタッフ」として事業に参

加し、事業の実態把握に努め、評価・提言に繋げたい

という目的意識を持って臨みました。 

 今回の活動では、何よりも「自分の目で確かめ、参

加者から生の声を聞く」という良い経験が出来ました。

事業の総括では、女性ならではの細やかで鋭い視点も

提言に反映できたと思っています。 

 今後の課題として、地域における福祉の推進についてさらに理解を深めると共に、事業の参加

率の向上を図ることの重要性を感じました。 

健康づくり部会 

部会員16名で、6回の会合を重ね、次の様なことについて話し合いました。 
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健康づくりでは「高齢者生きがい推進」「学校外活動」

「公民館活動」を三本柱として、教養講座・趣味クラブ・

ペットボトルロケット・アルミ缶アート・グラウンドゴル

フ・ホタル鑑賞会・ビーチボール・鮎つかみ体験・市民体

育祭の諸行事について検証しました。 

 どれも継続的に行われている事業が多く、それぞれ 

の良さが発揮されています。 

 一部修正したり、活動のアイデアが欲しかったりした部

分もあり、次年度の地域づくりへの提言としました。 

また、新規事業として公民館活動へ「ウオーキング大会」を提案しました。 

広報委員会 

 広報委員5名、毎月発行に向けて会合を持ち、事業内容が伝 

わるように意見交換しました。広報紙をクリーム色に変えました

が、他のお知らせなども同色を使っていて、もう一つ目立ちませ

んでした。でも、いろいろな場所での会話の中で、「ああ、あれ

ね、面白かったよ」の声も聞かれ、徐々に関心度も深まっている

ようで、頑張って毎月発行してきて良かったなと感じています。 

本年度は、各種事業を支えている方々を紹介する意味で、前日 

の準備の様子にスポットを当て、写真と感想で紹介してきました。 

 また、これまで同様にその場にいる人たちの声を載せたいと思い、インタビュー記事も積極的

に取り上げ、その場の雰囲気が伝わるように心掛けました。 

 もう一つは、連区紹介を読み物の形で３ヵ月の連載の形で取り上げ、紙面に変化をつけました。

如何だったでしょうか？ ご意見・ご感想を委員までお聞かせいただければ幸いです。 

                    《部会・委員会の写真は第1回開催時のものです》 

【趣味クラブ紹介】                    【トピックス】 
パークゴルフクラブ       生け花クラブ      朝日六六会 国府宮奉納鏡餅 

（吉藤パークゴルフ）      （野菊生け花会 Ⅰ）     ２月７日 吉藤中 ハ釼社

「朝日連区地域づくり協議会だより」のホームページについて 《見てくださいね！》

写真がカラーで見られる一宮市のホームページを紹介します。インターネットで「一宮市」⇒

「一宮市公式ウェブサイトトップページ上部の一番左」⇒「暮らしの情報」⇒「地域・生活」⇒

「地域づくり協議会」⇒「各連区の地域づくり協議会情報」をクリックすると「各連区だより」

が見られます。

寒い日でも頑張ってます 女性もヨイショッ ヨイショ 季節を伝えます 


